

# DEMI-FINALE/BURKINA-EGYPTE 1-1 (EGYPTE QUALIFIÉ 4 T.A.B. À 3)

## EL-HADARY, CE VIEIL HÉROS

**A 44 ans, il a qualifié hier les Pharaons pour la finale en stoppant deux tirs au but.**

Ce sera sans doute l'une des images de cette CAN 2017. Lors de la séance de tirs au but, le portier burkinabè Hervé Kouakou Koffi, 20 ans, se présente devant le doyen de la compétition, Essam El-Hadary, 44 ans. Le gardien de l'ASEC Mimosas (9 sélections) tire et manque le 4e tir au but des Etalons. Sur une grosse parade du vétéran égyptien qui a récidivé quelques minutes plus tard face à Bertrand Traoré. Ces deux arrêts permettent à l'Egypte d'accéder à une nouvelle finale et de rêver d'une 8e Coupe d'Afrique des nations.



Le portier égyptien Essam El-Hadary criant sa joie.

Cependant, l'arrêt de ces deux tirs au but n'éclipse pas les gestes salvateurs d'El Hadary durant la rencontre. Dès les premières minutes, les Pharaons opposent aux Etalons un match très fermé, très italien. A la moindre perte de balle, les Egyptiens construisent, à 30 mètres de leur cage, un double rideau défensif. Paulo Duarte, le sélectionneur portugais des Etalons, charge alors Aristide Bancé et Préjuce Nakoulma

d'une mission. Le premier doit servir de point d'ancrage au second, entre autres, qui réussit souvent à fausser compagnie à ses défenseurs sur de fulgurantes accélérations.

El-Hadary encaisse justement son premier but de la compétition sur une frappe d'Aristide Bancé (73e) qui égalise. Ce goal a mis un terme à la série de clean sheets de l'Egyptien. Ce dernier avait pu terminer les

quatre dernières rencontres de cette CAN 2017 sans encaisser le moindre but.

Cet accroc ne peut faire oublier ses multiples interventions dans ce match, notamment dans les temps forts des Etalons. Ce match a été un duel entre l'attaquant burkinabè, Préjuce Nakoulma, et Essam El-Hadary. A la 58e minute, le milieu de terrain des Etalons place une soudaine accélération sur son flanc gauche et oblige El

Hadary à un arrêt difficile. Rebelote à la 82e. Préjuce Nakoulma percute encore sur son aile gauche et décoche une frappe puissante et vicieuse. Cette tentative oblige El-Hadary à une parade réflexe.

Les Burkinabè ont eu la maîtrise du jeu. Comme le prouvent leur forte possession de balle (61% contre 39%), leur fort total de tirs (24 contre 6), etc. Tous les chiffres indiquent la mainmise des Etalons sur cette rencontre et soulignent mieux la performance du gardien égyptien. Essam El-Hadary a sauvé deux situations chaudes, est sorti efficacement sur le plan aérien et stoppé deux tirs au but. Au final, une belle soirée.

Si le doyen de la formation égyptienne est aujourd'hui porté en triomphe, il ne faut pas oublier qu'il n'était pas le premier choix de Cuper. La blessure d'Ahmed El Shewawy, lors de la première journée de la phase de poule, a donc été un coup de chance inespéré pour le sélectionneur argentin. Son remplaçant Essam El-Hadary a qualifié hier l'Egypte pour la finale de la CAN 2017.

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon



**Stéphane Bounguendza**  
(ancien coach des Panthères) :

« C'était un match tactique. Le coach égyptien a laissé la possession de balle à l'équipe du Burkina Faso, procédé par des contres. Les Burkinabè, qui ont presque dominé le match, n'ont pas eu la possibilité de concrétiser leurs actions. »

**CE QU'IL EN DIT**

**Roger Avah**  
(coach de Lozosport) :

« Le match a été d'un bon niveau technique et tactique. C'est la victoire du coach le plus rusé. J'ai aussi noté que les Burkinabè ont joué avec beaucoup de prudence durant toute la partie. Dans l'ensemble, ce fut un bon match de CAN. On aimerait encore en vivre d'autres. »



**Yves Léopold Kom**  
(journaliste camerounais) :

« L'expérience de l'équipe égyptienne a **CE QU'IL EN PENSE**

prévalu sur son adversaire. En tant que Camerounais, j'avais souhaité que les Lions indomptables se qualifient et jouent contre le Burkina Faso. Et non pas l'Egypte qui a déjà battu le Cameroun en finale. C'était en 1986 et 2008 »

## SALAH A MONTRÉ LA VOIE

**Mohamed Salah :** Son but à la 66e minute vient égayer un peu sa prestation. Salah inscrit son second but dans cette CAN 2017 et rappelle son importance dans l'effectif des Pharaons. Le meneur de jeu des Pharaons a répondu présent. Ce match contre les Etalons est celui qui est le plus abouti depuis le début de la CAN. Avec quatre centres, deux passes en profondeur bien exploitées par ses coéquipiers, un but, il a mis en difficulté la défense des Burkinabè. 7/10

**Mahmoud Hassan «Trezeguet» :** Le milieu de terrain gauche a été la première défense des Pharaons par son harcèlement incessant notam-



ment sur le latéral droit des Etalons, Steve Yago. 5,5/10

**Ahmed Fathi :** Sept duels gagnés, quatre interceptions, six tacles réussis, le latéral gauche a presque fini sur les rotules. 6/10

**Ahmed Elmohamady :** Son remplacement à la 107e était dû à une grosse activité sur le flanc droit de la défense égyptienne. 6/10

S.A.M.

Libreville/Gabon